

Gemeinde Lyss
Traktandum / Einzelgeschäft

Dauer:
Sachbearbeiter:

Grosser Gemeinderat

Sitzung vom: 26.06.2017

Orientierungen; Gemeinderat

2015-869

419 080.00 Verkehr; Verkehrsplanung; Grundlagen

Sicherheit + Liegenschaften

**Beantwortung Einfache Anfrage; Schenker Maya, FDP; Autobahnausfahrt Lyss Nord;
Markierung Gefahrenzone**

Michel Jürg, Gemeinderat SVP: Die Situation bei der Autobahnausfahrt Lyss Nord ist tatsächlich gefährlich und es besteht Handlungsbedarf. Der Kanton hat die Gefahrenzone aufgenommen und überprüft diverse Möglichkeiten, um die Situation zu entschärfen. Bis dahin wird die Kantonspolizei vermehrt Kontrollen durchführen.

